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　　　　　　戸畑共立病院に就職してどうですか？
病院がキレイで設備も整っており、様々な症例の患者さんが来院してくる
ため、看護師としていろんな経験が積める職場です。

　　　　　　実際に看護師として仕事をしてどうですか？
きつい事もありますが、とてもやりがいのある仕事だと感じています。
まだまだ勉強中の身ですが、先輩方に支えられ、日々充実した毎日を送っ
ています。

　　　　　　初任給は何に使いましたか？
生活費と、看護師になろうという夢を支えてくれた両親に感謝の気持ちを
込めて小さなプレゼントをしました。
あとは自分のために・・・

　　　　　　後輩たちに一言
実習や勉強で大変だと思いますが、諦めずに頑張ってください。
とても働きやすく、自分自身の成長にも繋がる病院です。
ぜひ、一緒に働きましょう。


